



## 5年生 1泊2日の自然体験学習

12日(水)・13日(木)、5年生が田沢湖スポーツセンターを拠点とした1泊2日の自然体験学習を行いました。大自然を教室に、田沢湖でのカヌーや高原でのネイチャー体験を楽しんだほか、野外炊飯にも挑戦しました。また、水環境学習の一環として「クニマス未来館」でクニマスと田沢湖の歴史についても学習しました。天候にも恵まれ、自然の中で活動するすばらしさと友達と協力して活動する楽しさを味わうことができた貴重な体験となりました。



カヌー体験：パドルを操作し、力強く田沢湖にこぎ出しました。



ネイチャー体験：コース途中の「友情の滝」で涼みました。



ボルダリング：砂防堰堤につくられたコースで挑戦しました。



野外炊飯：グループで協力してクッキング。おいしいカレーが完成。

## 4年生 七滝「水の森」植樹に参加

17日(月)、4年生が町主催の七滝「水の森」植樹事業に参加しました。この事業は、町内3小学校の4年生を対象に、町の水資源の源の一つである七滝地域の水源涵養林の保全活動を通して、豊かな「水の森」を未来に継承することをねらいとするものです。4年生は社会科の学習の中で「水源と森の役割」について学んでおり、実際の活動を通して、美郷町の豊かな水資源と森の関係について理解を深めることができました。なお、この植樹活動のようすについては、NHKの「ニュースこまち」の中でも紹介されました。



**連絡** 19日(水)・20日(木)は、6年生の修学旅行です。登下校等で両日6年生は不在です。ご承知おきください。



## たてわりの活動 充実

千畑小では、異学年をメンバーとした「たてわりグループ」で多くの活動を行っています。毎日の掃除もこのグループです。また、今月に行った「わくわく遊び」や「人権の植栽」もたてわりグループで行いました。各活動での微笑ましいやりとりからも上級生と下級生との関わりが深まっていることを感じます。



### 「人権の花」植栽

13日（木）、美郷町人権擁護委員の方をお迎えして、人権の花の植栽を行いました。1年生と6年生が前庭の花壇にサルビアとジニアの花の苗を植えました。この事業は人権について理解を深める機会として、花を世話する活動を通して思いやりの心を育むことをねらいとするものです。6年生が1年生の手をとり、やさしくアドバイスしながら花植えを行いました。今後はたてわり委員会の子どもたちが水やりなどの世話をしていきます。

### たてわり遊び



10日（月）は、「わくわく遊び」の日でした。この日は休み時間を延長して、たてわりグループでいっしょに遊びます。リーダーの6年生がみんなで楽しめる遊びやルールを考えてくれました。この日はグラウンドで鬼ごっこやドッジボールなどを楽しみました。

### たてわり清掃



昼休みの後の15分間は掃除の時間です。子どもたちは、たてわりグループで担当箇所を掃除しています。拭き担当、掃き担当をローテーションで行います。

※インフルエンザや新型コロナウイルスが流行したときは、全校の接触をさげ、学級清掃としています。



### 校庭も花盛り

左：職員室前のラベンダー  
右：中庭の睡蓮

学校にお越しの際は、ぜひご覧下さい。ただし、睡蓮の花が開くのは午前中で、午後は閉じてしまいます。

